



# Championnat départemental Athlétisme

publié le 07/04/2016

## Nouvelle médaille d'or pour l'association sportive du collège

Après un joli parcours en sports collectifs, les licenciés UNSS du collège ont participé ce mercredi 6 avril aux championnats départementaux d'athlétisme à Angoulême. Six équipes au total étaient engagées : chaque athlète présentant une course, un saut et un lancer, ainsi qu'un relais 4X60 mètres par équipe.

Les minimes garçons et filles se classent tous deux 5ème, sur 18 équipes engagées pour les garçons et 13 pour les filles.

L'équipe 2 des benjamins se classe 19ème tandis que l'équipe 1 termine 4ème à 5 points du podium, sur un total de 25 équipes.

Enfin, en benjamins, l'équipe 2 se classe 16ème sur 21 équipes, et, cerise sur le gâteau, l'équipe 1 remporte l'or avec un total de 213 points, devant les collèges de Louis Pasteur de Chasseneuil et Félix Gaillard de Cognac.

Félicitations à : Laura Deschamps, Alice Périchaud, Maëlle Frugier, Flora Ganteille, Ludivine Virole et Chloé Garraud.

Dans le même temps, 3 jeunes officielles s'employaient à encadrer le concours du triple saut. Grâce à la qualité et au sérieux de leur prestation, Eloise Sardin, Clémence Dousson et Nolwenn Garziano se voient certifiées jeunes officielles au niveau départemental. Bravo à elles.

Rendez-vous le 11 Mai pour la suite de nos aventures avec très certainement plusieurs équipes qualifiées pour représenter le collège de Chabanais lors du championnat académique d'athlétisme qui se déroulera également à Angoulême.



